



TAKENISHI

園だより

令和7年1月
つくば市立竹園西幼稚園

親愛なる保護者の皆様へ、

今年も残すところあとわずかとなりました。寒さが一段と厳しくなる中、子どもたちは元気に園庭を駆け回り、冬の自然や遊びを存分に楽しんでいます。一年間を振り返ると、子どもたちはさまざまな経験を通して大きく成長し、その姿に多くの感動と喜びをいただきました。

さて、新しい年を迎えるにあたり、子どもたちが次なる成長の一步を踏み出す準備を始めています。1月には、お正月ならではの行事や冬の季節ならではの活動が予定されています。心を込めた遊びや学びを通して、さらなる発見や挑戦を楽しむ子どもたちの姿をぜひご期待ください。

本年も温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。新しい年も、変わらぬご支援をよろしく願いいたします。

竹園西幼稚園 CEO（園長） 谷池 真彦（たにいけ まさひこ）

【お知らせとお願い】

○ 体調不良時の登園についてのお願い

年明けに感染症の流行が予測される中、お子様の体調管理にご協力いただきたくお願い申し上げます。もし、お子様に熱やひどいせきがある場合は、無理に登園せず、出席を見合わせていただきますようお願いいたします。体調不良の状態に登園されても、楽しく過ごすことができず、集中力も持続しにくくなります。また、感染拡大を防ぐためにも、回復を待ってからの登園をお願い申し上げます。

お子様の健康と安全を最優先に考え、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

○ 9日給食開始について

お当番のエプロン、給食帽子、お箸セットを忘れずにご用意いただきますようお願いいたします。

○ 入園説明会について

来年度入園予定の保護者向け説明会を実施するため、1月15日（水）は13:00に降園となります。ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

○ キヤノンシステムアンドサポートとの連携・協働について_01

このたび、本園はキヤノンシステムアンドサポートとの連携を新たに開始することとなりました。今回の連携では、顔認証や防犯に関する最新技術や情報の提供を受けると、本園で現在取り組んでいるXR技術を活用した子どもの体力向上の研究についても、キヤノンシステムアンドサポートの知見や技術を活かしながら、より実践的で充実した内容へと発展させることを目指します。今回の連携を通じて、子どもたちの成長と安全を両立させる新たな教育環境づくりに取り組んでまいります。

※ 1/29に予定していた保育参観は、2月に予定されております保育参観と併せて実施することといたしました。

○ DIDIM 保護者体験会へのご参加ありがとうございました

お子様のことやその他ご相談事項について、何かお話ししたいことがございましたら、遠慮なくお声かけください。職員室もご利用いただけますので、お気軽にお立ち寄りください。



公式ホームページ